



MOSTRARON TODA SU ALEGRÍA.

Más de 200 personas participan en zumbatón por el Día Mundial del Cáncer Cervicouterino

COPIAPÓ. *La actividad se llevó a cabo en el Parque Schneider.*

Con una gran convocatoria de mujeres y familias, el municipio de Copiapó conmemoró el Día Mundial del Cáncer Cervicouterino. La actividad, que mezcló deporte y prevención, fue organizada por la Dirección de Salud Municipal y contó con la cooperación de la Dirección de Deporte Municipal.

Durante la jornada, los asistentes pudieron disfrutar de clases de zumba y aprovechar la oportunidad para vacunarse contra la influenza, el Covid y el VPH. Además, se ofrecieron test gratuitos de VIH, toma de PAP y cupos para mamografías.

Al respecto, el alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini, destacó "quedé muy sorprendido y contento con la participación y la energía que se vivió en la zumbatón por la prevención del cáncer cervicouterino. Había familias completas disfrutando de una linda tarde, todos reunidos en torno a la salud y la prevención".

"Esto es lo que queremos para nuestra comuna, espacios con sentido, donde todos y todas puedan reunirse, especialmente por causas tan importantes como la prevención. Hubo mucho interés por las vacunas y los exámenes, un indicativo de que la gente quiere cuidar su salud y que estas instancias son muy necesarias, por lo que seguiremos impulsándolas", agregó.

Asimismo, el director de Salud Municipal, Iván Apura-

hal, indicó "sorprende la capacidad de convocatoria que tienen temas tan sensibles, las mujeres son muy entusiastas. Hemos logrado generar conciencia, masificar la importancia del PAP, que se haga cuando corresponde y también la mamografía que es un examen que está al alcance de todas de las mujeres".

Por su parte, las asistentes también celebraron la jornada, Eva Caniguante, por su parte, señaló "para nosotras como mujeres esto es excelente, fue todo gratis y muy bien atendido por todos los profesionales. Así que muy contenta por haber participado de esta actividad. Ojalá que se vuelva a repetir".

De igual manera, Rafaela Guerrero comentó "lo bueno es que las mujeres se atreven a estar saludables, que hagan harito deporte y se tomen sus exámenes, así prevenimos cualquier enfermedad y la frenamos a tiempo".

A su vez, Susana Poblete, dijo "yo me hice los exámenes, me informé los stands, encontré muy buena, muy completa la actividad y la zumba me encanta. Muy linda actividad".

Cabe destacar que la jornada también contó con la participación del Servicio de Salud Atacama, la Seremi de Salud y la Universidad de Atacama, quienes se sumaron a esta importante causa, ofreciendo apoyo y contribuyendo al bienestar de la comunidad.